

Cayó extranjero que en 2018 fue detenido por Interpol: Llevaba cargamento de ketamina en su auto

El oportuno aviso de la Central de Comunicaciones y el rápido actuar de Carabineros de la Tenencia Reñaca fueron vitales para lograr la detención de dos sujetos, un hombre y una mujer, sorprendidos cuando intentaban esconder una mochila con droga en el maletero de un auto.

Ello permitió sacar de circulación ketamina y marihuana elaborada que se encontraba distribuida en bolsas para su venta. Este procedimiento da cuenta del trabajo y de la agudeza policial, la que a partir de un hecho por ruidos molestos alertado al nivel 133 concluyó con esta incautación y detención de un hombre que ya había sido capturado en 2018 por la interpol en Santiago y que era considerado como uno de los cinco más buscados de la ciudad de Cali, además de buscado por mantener una orden de expulsión del país.

Anuncio Patrocinado

Además, se decomisaron \$758.000 en efectivo, \$73 dólares, dinero argentino, colombiano y bolívares. Los imputados pasarán a control de detención la jornada de este lunes.



Cayó extranjero que en 2018 fue detenido por Interpol: Llevaba cargamento de ketamina en su auto

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?